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REQUERIMENTO Nº 803/2022

Requer informações referentes aos micro-
ônibus que estão sem utilização no NGSAT
 

Considerando que realizei visita, no dia 29 de setembro de 2022, no Núcleo de 
Gestão de Suprimentos, Almoxarifado e Transporte - NGSAT, repartição pública pertencente 
à Secretaria Municipal de Educação, localizado no Centro de Eventos de Araraquara e Região 
- CEAR, barracão Isabel Cristina Medeiros;

Considerando que no local estão 5 (cinco) micro-ônibus aparentemente sem 
utilização,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Por qual motivo os micro-ônibus estão parados no NGSAT?

2 - Qual a previsão para que esses veículos voltem a ser utilizados?

 

3 - Quando e de qual forma esses micro-ônibus foram adquiridos?

4 - Para qual finalidade esses micro-ônibus são utilizados?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 6 de outubro de 2022.

RAFAEL DE ANGELI
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